



Compte-rendu du comité de coordination du 3 avril 2025

Présent.es : Emma, Thierry B., Christophe, Louise

– point secrétariat (adhésions, site internet, banque, mutuelle, attentes pour le poste etc) :
Les adhésions ont été récoltées par Emma, Louise doit s'occuper de vérifier si les virements ont bien été effectués. Les reçus seront envoyés courant de semaine prochaine. Louise s'occupe également de relancer les adhésions.

En ce qui concerne le site internet, il va être nécessaire de penser sa refonte. Une commission devrait se former. Les gens intéressés pour travailler sur cette refonte seront sollicités pour penser cette refonte. Par ailleurs, Louise va s'occuper la semaine prochaine de mettre à jour les adhérents sur le site. Certains adhérents de 2024 et les nouveaux adhérents de 2025 n'y ont pas encore accès. Pour ce qui est de la banque, Louise a récupéré un moyen d'accès et doit vérifier avec Benoît certaines opérations pour pouvoir effectuer le suivi bancaire. Louise a contacté le Crédit coopératif, ils ont besoin de documents officiels validés à l'AG. Louise se rapproche de Benoît à ce sujet. Par ailleurs, le prêt effectué aux Jeunes Pousses en novembre n'a pas donné lieu à remboursement pour le moment. Thierry se rapproche du LVA pour voir ce qu'il en est.

Côté assurance et mutuelle, le Gerpla est assuré à la MAIF : Louise doit analyser les clauses du contrat pour vérifier qu'on est bien couverts pour les événements type JN et à quelle hauteur. La mutuelle AESIO a permis la couverture de Julia depuis le 1er juin 2020 mais sa radiation n'a pas été effectuée. Julia pouvait bénéficier d'une portabilité pendant 1 an, celle-ci s'est donc arrêtée au 31 mars 2025. Louise a contacté Julia (message laissé) pour l'informer de la radiation à effectuer.

Enfin, concernant les attentes pour le poste : il est à nouveau envisagé de passer le temps de secrétariat à 7 heures par semaine mais pour cela, Louise doit clarifier les missions et le temps passé pour chacune d'elle au cours d'un mois. Une évaluation à la fin du mois d'avril sera proposée par Louise. En attendant, Louise assurera ses missions de secrétariat la plupart du temps le jeudi entre 9h et 16h environ.

Encore un grand merci aux membres du CC qui se sont mobilisés pendant l'absence de Louise et une mention spéciale à Emma qui a assuré bénévolement une grande partie des missions.

– point Actes qui ont été rondement menés par une équipe de choc :
Travail très bien mené, les bons à tirer ont été envoyés à l'imprimeur, tout va bien. Sarou qui a effectué la relecture, doit être rémunérée. Les conditions financières de l'année dernière sont reconduites.

– point JN qui approchent (inscriptions, programme, frais etc) :
Le programme est finalisé et les bulletins d'inscription sont en ligne. Louise se charge de relancer les adhérents pour avoir une participation importante et voir avec les autres réseaux si certain.es d'entre elleux soient participer.



Côté animation, Louise doit relancer les musiciens pour obtenir leurs devis et permettre ainsi d'élaborer un budget prévisionnel.

Côté restauration, les repas vont être pris en charge en grande partie par le Mont Joint qui

factureront au Gerpla les avances de frais effectuées. Le vendredi soir est prévu de faire venir deux food-trucks. Or, on a fait apparaître dans le bulletin d'inscription le repas du vendredi soir à 15 euros. Louise propose qu'on paye directement aux food-trucks avec cet argent leurs prestations pour éviter de refaire les bulletins d'inscription et les confusions. Elle se rapproche de Cédric pour voir si c'est ok. hébergement : combien de personnes à héberger ? Où ?

Côté hébergement, 2 gîtes ont été réservés pour les intervenants et quelques uns des membres de l'organisation. Emma a élaboré un document qu'elle va remettre à Louise pour vérifier la disponibilité des chambres en rapport avec le nombre d'intervenants. Sur place, quelques chambres chez l'habitant seront également disponibles. Par ailleurs, un terrain pour camper et parquer les camions aménagés est prévu sur place. Christophe viendra en force avec son équipe et les jeunes accueillis de Duo Solidarité. Ils camperont sur place.

Louise va essayer d'organiser une réunion rapidement, certainement un jeudi matin 10h-10h30 pour continuer l'organisation de ces journées qui ont été très bien lancées.

- point Actions institutionnelles, rappel des épisodes précédents et suite à donner :

Les JN pourraient constituer une suite aux journées inter-réseaux du mois d'octobre. Louise s'occupe de faire le point avec Yves pour connaître la participation des autres réseaux. Isabelle Santiago qui a porté la question de la protection de l'enfance en commission doit faire paraître un rapport dans les prochains jours à ce sujet. Une occasion de relancer la dynamique inter-réseaux...

- vie des lieux, difficultés rencontrées, porteurs de projet etc :

Duo Solidarité a pris beaucoup d'ampleur en accueillant 26 enfants, sur 3 pays et 2 continents. Ça a remué l'équipe et le CA employeur. Ils essayent d'avancer avec cette nouvelle organisation. Tentative est devenue une structure expérimentale et va ouvrir un deuxième lieu dans le Gard. La ferme aux animaux reste un petit lieu artisanal qui va bien.

- informations et questions diverses : Christophe propose de relancer une dynamique avec les secrétaires des différents réseaux, Marion, secrétaire d'OSER et Yannick, secrétaire de la FNLV, réflexion autour d'une mutualisation etc.